

"Wir sind Kirche": "Schon ein bisschen Franziskus-Fans"

„Sie sehen, wir sind schon ein bisschen Franziskus-Fans!“ Diese Aussage von Christian Weisner, Vorstand der Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“, macht in Hinblick auf die letzten kritikreichen Jahre die Hoffnungen auf einen kirchlichen Kurswechsel deutlich. Parallel zur Herbst-Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz, bei der die Bischöfe sich der Flüchtlingsproblematik annehmen und die im Oktober anstehende Familiensynode vorbereiten, hielt „Wir sind Kirche“ eine Pressegespräch in Fulda ab.

zum ganzen Artikel:

<http://osthessen-news.de/n11512109/wir-sind-kirche-schon-ein-bisschen-franziskus-fans.html>

Zuletzt geändert am 23.09.2015